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先週例会後に、埼玉県庁の交通安全課に、市民まつ

りでの交通遺児募金101,999円を寄附させていただ

きました。越谷東高校インターアクトクラブ顧問の長

部先生と部員２名、東クラブからは会長、幹事、青少

年委員長の計６名で伺い、交通安全課の大久保課長か
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	 幹事報告	 幹	事　橋本	政行

ら貴重なお話をお聞きいたしましたので、ご報告させ

ていただきます。

昨年埼玉県の交通死亡事故者数が122名、うち越谷

市11名(ワースト１位)となり、本年も越谷市ではすで

に1名の死亡事故があったそうです。中でも自転車に

よる死亡事故が23名で頭へのダメージが死因になる

そうで、ヘルメットを被る習慣を推奨してくださいと

の事でした。私達が集めた募金は、交通遺児254名（１

人あたり10万円）に寄附されるようです。

以前会員でした中村吉宏さんから入会申込書を頂き

ましたので入口に掲示させて頂きます。

来週の例会は職場見学、炉辺会合、夜間例会、懇親

会とございますので宜しくお願い致します。バス利用

の方は越谷駅東口交番前に13:50、直接行かれる方は

14:30（株）オオマツ興業さんでお願い致します。

委 員 会 報 告委 員 会 報 告

中学生がヘルメットを被って自転車を乗ってる光景

は良く目にいたしますが、明日は我が身なので私達大

人も見習いたいと感じました。それには、駅や施設、

スーパー、コンビニなどの駐輪場にヘルメットを置け

る環境が必要という課題もあります。私達ロータリー

クラブが社会奉仕の一環として力になれたら！と思い

ました。今後も交通遺児募金を宜しくお願い致します。
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未来委員会 株竹眞次 委員長未来委員会 株竹眞次 委員長

今年度、未来委員会フォーラムを開催するにあ

たり、ロータリークラブにおけるフォーラムとは、

どの様な認識の下にとらえるか、私なりの見解を

お伝えしてから始めたいと思います。

一般的なフォーラムとは討議ということになり

ます、つまりその場で結論を出すと言う事かと

思っています。

一方、ロータリークラブの場合、皆様のご意見

を伺うことまでがフォーラムということかと考え

ています。もちろん意見をまとめることも出来ま

すが最終結論は理事会での審議が必要です。

何故か、ロータリークラブには最終的決定権お

よび総括的管理権を持つ理事会があり、提起する

内容が理事会を要する場合が多くあると考えてい

ます。

さて、今日のフォーラムは皆様のもとに配布し

ている二つのテーマを基に、ご意見を頂きたいと

思っていますのでよろしくお願いいたします。

最後に未来委員会はクラブ細則に従い、クラブ

の発展のため、会員の研修方法の研究と提案をす

るものとし、研究、提案、検討に当たっては、ひ

ろく会員の意見を聞き、その意見を反映するよう

務める、とあります。

クラブの未来は皆様と共にあります、未来に向

けてのご意見をお待ちしております。

「司会進行は守屋トミー委員にお願いしてあり

ます、宜しくお願い致します。」

未来フォーラム未来フォーラム

ロータリー財団委員会 守屋ロータリー財団委員会 守屋トミー 副トミー 副委員長委員長

今回、未来委員会として２つのテーマ、そして

国際奉仕員会からひとつの提言を会員の皆柾にお

伝えする役割をいただきました。

さて、そのテーマに真剣に向き合ったとき、大

きな問題が私の心に芽生えました。その２つの

テーマとは

１．次年度のクラブ協議会を例会扱いするか

２．新会員のカウンセラー制度について機能して

いるか。

この２つのテーマに責任を持って答えるには

「クラブ協議会」たる物がどんなものなのかを分

かっていることが必要であり、新しいメンバーの

皆さまがそれを本当に理解されているかがまずは

疑問になりました。その理由は私自身で、私はこ

のクラブに入会させていただいたにも関わらず

「出来のる悪い」」会員だったからです。かなり長

い時間、ロータリー用語（ロータリークラブで使

われる言葉、表現）を真剣に学ぶ気持ちはなく、
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また、それを学ぶ環境もありませんでした。つま

り、積極的に自ら学びに行く姿勢がない限り、い

つまでもロータリー用語の理解ができない環境

だったのです。これは先輩が悪いわけではなく、

ただ、何となく毎週木曜日に例会に行っていた私

の責任なのですが・・・

兎に角ロータリークラブには、ロータリー固有

の用語、表現があり、それを理解していなければ、

自分の意見も構築できません。今回も「クラブ協

議会」という集まりがどんな集まりであるのかを

知っていなければ、この「例会に取り入れるか」

の有無を判断することは難しいと思います。そこ

でまずは「クラブ協議会」の簡単な説明をさせて

いただきます。

クラブ協クラブ協議会議会

クラブのプログラムと活動もしくは会員教育に

ついて協議するために開かれる、クラブ役員、理

事、委員会委員長を含むクラブ会員全員の会合で

ある。すべてのクラブ会員は、協議会に出席する

ことが強く奨励されている。クラブ会長、もしく

は指定された他の役員が、クラブ協議会の議長を

務める。（ロータリー章典7.050．）

そしてこの協議会は年度が始まる前、年度内で

は12月、そして年度終了の６月に開催され、そ

れ以外にもガバナー訪問の前、ガバナー訪問当日

にも開かれています。この「すべての会員は、協

議会に出席することが強く奨励されている。」と

いう文面にも関わらず、協議会は例会以外の時間

での開催が望ましい旨も示唆されていて、ここに

難しさがあると思います。会員全員参加であるな

ら、例会での実施が最もその状況が作り安い。な

ので、次年度のクラブ協議会を例会に入れるとい

う考え方もあるのです。難しいかもしれませんが、

皆様の考えをお聞かせください。

もうひとつの「カウンセラー」の問題ですが、「カ

ウンセラー制度が機能しているかどうか。」

これは更に難しい問題であり、カウンセラー経

験者の会員の皆様に意見をお願いしたいと思いま

す。新会員の皆さんの中にはカウンセラーのお世

話になっている立場の方もいると思います。その

ような環境でカウンセラーさんについて語ること

は立場上、なかなか難しいと思います。

また、国際奉仕の今後の活動についてもアン

ケートが出ています。今回紹介されている活動の

殆どがすでに越谷東クラブの歴史の中で実行され

てきたものであり、その中でも意見が言えるもの

と、姉妹クラブとの今後の関係のように、今まで

の経緯、そして現状を理解していなければ意見を

出せないものもあります。意見を構築するには、

その問題に対する基礎知識が不可欠です。アン

ケート調査の難しさを実感しました。

結果、今回私が一番感じたこと。今東クラブは

歴代最高の会員数（62名）になっていること。

そしてたくさんの新入会員の皆様がいること。だ

からこそ、今までの東クラブの歩みをお伝えし、

様々な難解なロータリークラブの用語の説明など、

一日も早く新しい会員の皆様がロータリー活動に

馴染み、その価値、楽しみを共有していただける

ようになること。これが「未来委員会」（この委

員会名も今後再考する必要があるかも）の今、最

も大切な仕事ではないかと認識したことです。

越谷東クラブの未来は新会員の皆様の手にあり

ます。どうか、新たな越谷東クラブの歴史を皆さ

んの力で創り上げて行ってください。私たち（パ

スト会長、幹事）は必要なとき、私たちの経験を

伝え、新しい力のお手伝いが出来ることを願って

います。

未来フォーラム未来フォーラム
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国際奉仕委員会・未来委員会フォーラム《資 料》
【未来委員会】

未来委員会はクラブの未来を切り開いてまいります、ご質問にお答え下さい。

１．次の年度のクラブ協議会（合同委員会）を例会扱いにする、「〇で回答」

「例会に組入れ、例会時間を30分～Ⅰ時間延長する事を念頭に、二部門あるいは三部門を二週又は
三週に分けて開催する事を条件とする。」

Yes　　　　　・　　　　　No

２．新会員のカウンセラー制度について機能しているか？

Yes　　　　　・　　　　　No

Noと回答の方、では、どのような形がよいですか

A）毎週、電話などで本人と触れ合い、例会に出席しやすくする
B）毎月、カウンセラーミーティングを開催し、状況を報告する
C）会員選考維持委員会を中心に（上記B）を定期的に開催する

	 回答者氏名　　　　　　　　　　　　　　　　

皆様の回答は纏めた後に報告し、理事会にて審議し採用される事を考えます。
未来を見据えた回答に期待を寄せています、宜しくお願い致します。

【国際奉仕委員会】

国際奉仕に関して皆様のご意見を頂き今後の活動に役立てたいと思います、ご質問にお答えください。

１．活動について
A）海外のクラブと共同（地区推奨の地域）で奉仕活動をする（経験済）
B）台湾の姉妹クラブと共同事業をする（経験済）
C）海外の子供を対象とした事業をする（経験済）
D）飢餓疾病に対する事業をする（経験済）
E）水・衛生問題についての事業を行う（経験済）
F）RIゴードン会長が2022 ～ 23年度ジェニファー・ジョーンズ会長から継続した、女児の健康、
福祉、教育、経済的安定を向上させる活動

事業をするとしたらA～ Fのどれを希望しますか、選択してください。

	 回答者氏名　　　　　　　　　　　　　　　　
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出席報告	 出席委員会スマイル報告 社会奉仕委員会

今　　回 19,000円

561,500円累　　計

次回例会のご案内
第1771回 2月29日（木）

★夜間例会（移動例会）

第１部：炉辺会合
第２部：例　　会
第３部：懇 親 会




